

いつも翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

悔しくもあり、ただし全力で戦った南区大会が終了してしまったので、今年初めてSBC杯という大会にエントリーしました。しかしながらこの時期東林地区は5年生以下が主役となる教育リーグ秋季大会が開催されるため、翠ヶ丘野球部と東林ファルコンズの6年生による合同チームで参加することにしました。大会前に一度だけ合同練習をしましたが、やはりチームにより指導内容が異なり、東林ファルコンズさんの良いところは見習おうと思ったしだいです。

1回戦の相手は町田ヴィクトリーでした。大会前の情報では伝統的に強いチームであると聞いていましたが、試合が始まればそんなことは関係なく、選手たちはイキイキと試合に臨んでくれました。1回表はナイスプレーもあり相手の攻撃を三人で抑え、先発ピッチャーの上田蒼場選手も絶好調だったので、「これはいけるかな。。。｣と思ったのですが、回が進むにつれ、要所でエラーをして相手に簡単に点を与えるなどで、蒼場投手の96球の熱投も実らず、2-7で敗戦となってしまいました。今回は同じ東林地区のチームとの合同チームということで、普段はライバルとして見ていた相手と味方として声を掛ける、思いやる、フォローする、などいつもなら経験できないことができた機会となりました。ここで知り合った選手たちが次のステップで「仲間」になり、「ライバル」になるかもしれません。

これで6年生にとっては本当に野球の公式戦は終わりになってしまいましたが、6年生には駅伝大会が残っています。大会当日は5人の選手しか走れませんが、その5人枠を目指して駅伝練習にも精一杯取り組んでいますので、駅伝大会にも大きな声援をよろしくお願い致します。

5年生以下は教育リーグ秋季大会の真っ只中です。試合では始めて守るポジションに戸惑う選手もいるようですが、これを経験できるのも、新しい可能性を見出せるのも教育リーグの良い所なので、残る試合も選手たちにはすべてのことに「チャレンジ」してもらいたいと思っています。お時間の許す限り当日はぜひ会場にお越しいただき、選手たちに大きな声援を送ってあげてください。

だんだん寒くなって、冬らしくなってきましたが、体調には十分気をつけていただき、風邪などに負けないようにしましょう！

引き続き翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。